



令和4年度進級式・入園式



4月7日(木)

いよいよ、新学期が始まりました。今年度もコロナ対策をしながらも色々なことを皆で経験していきたいと思います！



元気に旧クラスに登園した子ども達。クラスが発表され新しい教室にお引越しです！



お釈迦様の誕生について話を聞き、灌仏を行いました。



新しいクラスバッチをつけてもらい、ホールでの進級式に参加しました。先生の話真剣に聞いています。



クラスに戻り出席を取ったり担任の先生の自己紹介を聞いたり。あっという間にお帰りの時間となりました。



4月11日(月)

入園式当日は天気に恵まれました。登園してきた子ども達はここに笑顔の子もいれば、不登園にお母さんの後ろに隠れていたり...とそれぞれでした。今日からみんなちよがおか幼稚園の子どもです。お友だちや先生といっぱい遊みましょう！



お母さんと一緒にホールでの入園式に参加しました。上手に椅子に座り先生たちのお話を聞くことができました。



年長組の先生たちがパネルシアターをしてくださいました。



親子で灌仏をしていただきました。

4月8日はお釈迦様の誕生をお祝いする花まつりです。お釈迦様が誕生した時、天の神様が空から甘い雨を降らせ祝福したそうです。それにちなみ柄杓で甘茶をお釈迦様の像に掛ける灌仏を行います。

